

Seguirán a la baja los ingresos petroleros, informó la Secretaría de Hacienda

Por: Alejandro Durán. El Sol de México. 17/09/2016

En 2017 esperan captar 769,947 mdp, el menor monto desde 2005

Los ingresos petroleros seguirán a la baja durante el próximo año, toda vez que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) proyecta que durante 2017 el erario captará recursos por este concepto por un valor de 769 mil 947 millones de pesos, lo que representará el menor monto que se haya reportado por este rubro desde el año 2005, según datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En este sentido, cabe mencionar que en 2005 los ingresos petroleros sumaron 726 mil 536 millones de pesos, mientras que en 2006 alcanzaron 860 mil 758 millones de pesos.

Incluso, el monto de recursos por la venta de petróleo que se percibirán durante el próximo año serían inferiores al monto que se captaría por concepto del Impuesto al Valor Agregado (IVA): 794 mil 059 millones de pesos.

Es decir, durante 2017 los recursos por concepto de IVA superarían en 3.2 por ciento a los que se captarían por ingresos petroleros.

Y, por el contrario, hace 10 años (en 2006), los ingresos por concepto de IVA sumaron 379 mil 861 millones de pesos, monto 126 por ciento inferior a los 860 mil 758 millones de pesos que se captaron por venta de petróleo.

Similar situación ocurre por concepto del Impuesto Sobre la Renta (ISR), toda vez que durante 2017 la SHCP espera captar por este gravamen un billón 419 mil 377 millones de pesos, es decir, 84 por ciento más que lo esperado por venta de petróleo.

Y, por el contrario, hace 10 años, la recaudación por ISR sumó 448 mil 065 millones de pesos, es decir, 52 por ciento de lo que se captó por ingresos petroleros.

En este sentido, los ingresos petroleros durante 2017 (estima la SHCP),

representarán 3.8 por ciento del PIB, mientras que en este 2016 constituyen el 4.6 por ciento.

Así, de acuerdo a reportes de la SHCP, es claro que durante el próximo año los impuestos de los contribuyentes serán los que permitan sostener la estabilidad de las finanzas públicas del país, toda vez que los ingresos tributarios sumarán dos billones 729 mil 347 millones de pesos, lo que representará 63 por ciento del total de los ingresos presupuestarios (cuatro billones 3009 mil 533 millones de pesos).

Ante ello, especialistas afirman que durante el próximo año el Servicio de Administración Tributaria (SAT) intensificará sus acciones de fiscalización, con el objetivo de que los ingresos tributarios sigan compensando los menores recursos petroleros y con ello preservando la estabilidad en las finanzas públicas del país.

En este sentido, Nora Morales, del área de asuntos fiscales del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), afirmó que el buzón tributario y demás herramientas electrónicas que dispondrá el SAT facilitarán la fiscalización a las autoridades.

“Esto es algo que sí es previsible, es previsible que tengamos previsiones mucho más activas, sencillamente va a ser mucho más fácil para el SAT hacerlas, deseamos que no vaya a ser una cacería de brujas, pero si me preguntan si va a ser muy sencillo para el SAT revisar y detectarte discrepancias, por supuesto”, comentó.

Fuente: <https://elsoldemexico.com.mx/finanzas/452684-seguiran-a-la-baja-los-ingresos-petroleros-informo-la-secretaria-de-hacienda>

Fotografía: oem

Fecha de creación
2016/09/17